

令和2年10月29日

保護者様

神埼市立神埼小学校
校長 庄嶋巖

登下校時のマスク着用再開について（お知らせとお願い）

霜降の候、保護者の皆様にはますますご清栄のこととお喜び申し上げます。

学校では新型コロナウイルス対策として様々な取組をしながら教育活動を行ってまいりました。9月の体育大会、10月の授業参観、5年生の自然教室等、保護者の皆様のご理解と温かいご協力を賜りましたので、無事に実施することができました。改めて厚く御礼申し上げます。

新型コロナウイルス感染症対策として、校舎内ではマスク着用、手洗い、消毒等、感染防止対策を今も日常的に行ってています。しかし、人の動きが活発になってきましたので、依然として予断を許さない状況であることには変わりはありません。また、これから寒冷期に入り、インフルエンザの流行も懸念される時期にもなりました。

そこで、11月から登下校時のマスクの着用を再開いたします。子どもたちには体育の時間と外遊びをするときはマスクを外してよいこと、その他の時間ではマスクを着用するように指導いたします。下に落としたとき再び着用するのは衛生上好ましくありませんので、予備のマスクも持たせていただくようお願いします。

来週の修学旅行は子どもたちがもっとも楽しみにしている行事です。体調を整えて参加できるようにご配慮をお願いします。

なお、今後の各行事については、適宜判断しながら進めてまいりますので、どうぞご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。